

## Einweihung der neuen Luchs-Infotafel im Schwarzwaldzoo Waldkirch

**Waldkirch – Am 28. Juli 2016 wurde im Schwarzwaldzoo Waldkirch am Luchsgehege eine neue Schautafel der Öffentlichkeit vorgestellt. Darauf informiert die Luchs-Initiative Baden-Württemberg e. V. mit eindrucksvollen Fotos und familiengerechten Texten über die Lebensweise des Wildtieres und über die Arbeit des Vereins.**

Im Zuge zahlreicher Umgestaltungsmaßnahmen im Schwarzwaldzoo Waldkirch wurde neben dem Luchsgehege ein neues Gehege für die Waschbären erstellt. Zwischen Luchs- und Waschbärenghege befindet sich nun ein breiter Laufsteg, von dem aus die Luchse ohne störende Gitter beobachtet werden können. Ergänzend hierzu erhielt die Luchs-Initiative Baden-Württemberg die Möglichkeit, eine Infotafel zum Luchs zu gestalten, die nun dort großen und kleinen Besuchern häufig gestellte Fragen zum Luchs beantwortet. Eindrucksvolle Bilder veranschaulichen die Lebensweise des Wildtieres, sollten sich die beiden Gehegebewohner Hannes und Elliot einmal nicht zeigen.

Die Kosten für den Druck übernahm der Freundeskreis Schwarzwaldzoo e. V. Für die Luchs-Initiative ist die Tafel eine hervorragende Möglichkeit, die Bevölkerung über den Luchs zu informieren. Der Verein setzt sich seit Jahren für eine wissenschaftlich begleitete Wiederansiedlung des Luchses in Baden-Württemberg ein. Ein wichtiger Baustein dabei ist die Öffentlichkeitsarbeit, um für Akzeptanz und Unterstützung in der Bevölkerung zu werben.

Am Donnerstag, 28. Juli 2016 um 16:30 Uhr, wurde die Infotafel am Luchsgehege im Schwarzwaldzoo Waldkirch eingeweiht. Zugegen waren neben Zoobesuchern auch Vertreter von Forst und Naturschutz. Peter Willmann, Vorsitzender der Luchs-Initiative Baden-Württemberg, überreichte dem stellvertretenden Vorsitzenden des Freundeskreises Schwarzwaldzoo e. V., Peter Hoch, als Dank einen Scheck über 300 Euro. „Gerne unterstützen wir den Freundeskreis bei seiner Arbeit, durch Naturpädagogik Kindern und Erwachsenen die Lebensweise der verschiedenen Tierarten näher zu bringen“.

Der Schwarzwaldzoo Waldkirch ist jetzt in der Hauptsaison täglich zwischen 9:00 und 18:00 Uhr geöffnet. Weitere Informationen zum Schwarzwaldzoo unter [www.schwarzwaldzoo.de](http://www.schwarzwaldzoo.de).

Alle Informationen zum Luchs und zur Luchs-Initiative Baden-Württemberg finden Sie unter [www.luchs-bw.de](http://www.luchs-bw.de).

Bildunterschriften (© Luchs-Initiative Baden-Württemberg):

Bild 1: Freuen sich über die neue Luchs-Infotafel im Schwarzwaldzoo Waldkirch:

Peter Willmann (rechts), Vorsitzender der Luchs-Initiative Baden-Württemberg e. V., überreicht Peter Hoch, stellvertretender Vorsitzender des Freundeskreises Schwarzwaldzoo e. V., einen Spendenscheck.

Bild 2: Einer der beiden Luchse streift durch sein Gehege.

### **Informationen und Kontakt**

Luchs-Initiative Baden-Württemberg e. V., Valerie Bässler, Öffentlichkeitsarbeit  
Telefon: 07676 9336-14, Email: [info@luchs-bw.de](mailto:info@luchs-bw.de), Website: [www.luchs-bw.de](http://www.luchs-bw.de)